

WARTA

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Pantau Harga Sembako di Pasar Tradisional Kasoloang

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Jan 3, 2025 - 10:53



Pasangkayu – Dalam upaya menjaga stabilitas harga bahan pokok, Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, bersama Sekretaris Desa (Sekdes) Kasoloang, Zabur, dan Kepala Pasar

Kasoloang, Alkaf, melakukan pemantauan harga sembako di Pasar Tradisional Kasoloang, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu, Jumat (3/1/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan ketersediaan dan keterjangkauan bahan pokok seperti beras, minyak goreng, bawang merah, dan cabai merah, yang kerap mengalami fluktuasi harga. Dalam kesempatan tersebut, Sertu Amiruddin juga berinteraksi langsung dengan pedagang dan pembeli guna menyerap aspirasi terkait dinamika pasar.

Menurut Sertu Amiruddin, pemantauan ini merupakan wujud komitmen TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat. "Kami tidak hanya memeriksa harga, tetapi juga mendengarkan keluhan masyarakat terkait kondisi pasar. Upaya ini penting untuk mencegah lonjakan harga yang dapat memberatkan warga, terutama menjelang momen-momen penting seperti Hari Raya," ujar Amiruddin.

Sekdes Zabur menyampaikan apresiasi atas kehadiran Babinsa yang turut memperhatikan stabilitas pasar. Ia menambahkan, kolaborasi antara TNI dan perangkat desa diharapkan mampu menjaga pasar tradisional sebagai pusat ekonomi rakyat tetap kondusif.

Para pedagang dan pembeli pun menyambut baik kegiatan ini. Salah satu pedagang, Hartini (45), menyebutkan bahwa perhatian pemerintah dan TNI memberikan rasa aman dalam menjalankan aktivitas di pasar. "Kami senang karena ada yang memperhatikan harga dan mendengarkan kebutuhan kami," ungkapnya.

Dengan kegiatan rutin ini, diharapkan fluktuasi harga sembako dapat diminimalisir sehingga masyarakat tetap memiliki akses terhadap kebutuhan pokok yang terjangkau. Kegiatan serupa akan terus dilakukan oleh jajaran Kodim 1427/Pasangkayu untuk memastikan kesejahteraan masyarakat terjaga.